

六年度学校文集【令和六年五月】

卷之三

五年一組 黒田 桃馬
(四年三組での作品)



好きな動物は
五年二組 遠目塚 爽
(四年二組での作品)

【夕刊】テイリー『光の子』
令和六年四月十一日】

【夕刊『ティイリ』『光の子』
令和六年四月十一日】

気になるキッキン
三年二組 砂原 太
(一年二組での作品)

とてもすごいと思います。二つ目は知のうです。鳥の一部のうち化指数がとても高く、ワシはトウヅ十に入ります。例えばシロハラウミワシは、海にえものを落として、生き残るのを弱づけます。



【富崎日日新聞「若い田】
令和六年四月二十六日

つと木買しまして。トボクは、やときました。おねましにト帰った。

ううたで。ぼうざを、よしちました。おねましにト帰った。

きたら、ホットプレートの上に2枚しかありませんでした。

こんどは、いっぴん食べたいです。

☆入賞おめでとう!☆
【日本サーフィン連盟SMキッズ徳島支部予選】
優勝 熊谷 翔真〔6年1組〕
〈全国大会出場〉

【宮日杯剣道県小・中・高校選手権大会】
《小学6年部》
5位 [ベスト8進出]
井上 遼太 [6年1組]

【全日本バレー ボール小学生大会日向地区予選会】
《混合の部》
優 勝
財光寺バレー ボールクラブ
〈県大会出場〉

【夕刊ディイリー】光の子
令和六年四月十九日

【夕刊】テイリー『光の子』
令和六年五月九日

や六さいで次しです。前の六年生は下級生にもや
下級生を引っ張つていきました。前年の六年生は下級生に見習つて、ぼくも下級生に見習つて、ダメなことをしていいたらダメだよ」と言えるようないいです。理由は、
ら今までの三つ目は、委員会です。理由は、
す。五年生になりたいです。

「ジュー・ジューは、何かをやく音。
トントンは、何かを切る音。さい後
に、ジャーは、何かをあらう音だよ。
いろいろな音が出てくるから気に
なつたけど、すべて分かったのです
つきりしました。

今日のばんごはんが楽しみだな。

